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产品详情

全球零售自有品牌产品亚洲展�2022上海 

 2022 15th. Shanghai Private Label Fair

同进博会一起打造上海更多更展会

展会日期：2022年12月1-3日

展会地点：上海新国际博览中心

 

自有品牌（即OEM贴牌）

工厂为卖场、超市、百货公司等零售店进行代工生产，贴零售店品牌，再由零售店在其门店销售的行为

组委会  

联系人：葛德铭 （微信同号），沈家霞 （微信）

在线QQ： 

市场分析

2019年PLF除了吸引零售商、电商平台、全球采购、店等企业，还不乏众多进出口商、经销/代理/贸易商



等，同样对贴牌代加工产品有购买需求。

这些企业对百货个护品类需求高，达65.71%，食品59.86%、生鲜食材占比33.11%。。

此外，现场买家决策者执行采购任务占比高达63.3%。，由公司决策/授权者前来参观，能更有效的吸纳
当前自有品牌产品趋势、深入的与供应商协作，能更有效的研发出受消费者青睐的自有品牌产品。

自有品牌产品是中国零售转型的主要抓手，消费者认可度日益提升。据Nielsen市场调研公司报告显示，
近几年各传统零售、线上零售、品牌运营商、大型商场的自有品牌销售额增加了10％，全年的总销售额
近千亿元；整个市场份额上升极为明显，而这种趋势将会一直持续下去。随着严选、京造、心选、名创
等自有品牌运营平台的崛起；河马鲜生、超级物种、百联RISO、7fresh、苏鲜生等新零售企业的搅局；同
时，线下传统零售的集体发力；自有品牌正在成为线上、线下的角力场，跑马圈地的驱动器。且这些品
牌超过民族品牌指日可待，近20％的消费者预期在未来的几年中会购买更多的自有品牌。

观众分析

2018PLF观众数量同比去年增长59%。凭借第二届"中国零售自有品牌评选"，汇聚国内众多一线至三四线
城市零售企业，并且大部分零售企业都已纷纷加入线上销售平台或与线上平台合作，拓宽PC端及手机端
客户，提升服务及扩大服务范围。

展会历史：

1979，PLMA纽约成立, PB发展启航

1980，PLMA美国自有品牌博览会在芝加哥起航，至今已超过3000个展位

1986，PLMA国际自有品牌博览会于阿姆斯特丹召开，至今已超4200个展位

2010年，首届全球零售自有品牌产品亚洲展(PLF)于上海召开

2015年，展区面积增至20000㎡，展位逾800个，展商来自全球21个国家

2022 PLF继续扩张，将设展位3500个

中国仅有零售自有品牌行业盛会PLF，让您直面全球商超采购经理

2020 PLF除了逐年扩大的买手团队的邀请，更逐年增强对零售企业采购经理的影响力，为参展企

业与展期内提供便捷、免费、即时的直面采购经理的机会，大大提高销售订单量。

 中国唯一规模化零售自有品牌委员会（PLSC），为您稳固全年零供关系

作为2020 PLF的主办单位，PLSC这一中国零售自有品牌的促进机构，将发挥其中国零售行业影响力，举
办多元化的零供对接活动和零售市场调研信息分享，为参展企业提供全年行业智慧和买家配对支持。

 展前、展期、展后的规模化媒介宣传，助您增强市场度和目标市场曝光度

2020 PLF除了为参展企业提供几十万数据库支持的自媒体（网站/aa微博/微信/EDM/SMS）线上推广，更
能享受主办方国内、外上百家大众媒体和行业媒体资源，增加企业和产品的市场曝光度，吸引目标买家
关注。



广州市卡力思食品有限公司 董事长 湛伟成

“我们连续第四次参加这个自有品牌展了，换了新的展馆效果不错，遇到了很多大超市，与不少大超市
达成了合作意向。效果挺不错！明年还会继续参展。”

青岛海荣食品有限公司 董事长 陈绍强

之前也有参加过美国的自有品牌展会，今年是次参加亚洲的自有品牌展，没想到第二次举办就有这样的
规模，很吃惊！希望能越办越好。

上海赛林食品有限公司 OEM部经理 黄亮

展会上我们不仅接触到了许多我们所期待的客户，还遇到很多国内外的买家，效果相当不错，主办方在
各方面为参展商考虑细致周到，

期望来年继续合作。

宁波市素莲食品有限公司 总经理 张信良

展会规模相对比较大，性比较强，我们与多家企业都达成了明年初步的合作意向，不仅如此，有一些当
地企业还来谈年底的礼盒包装采购，让我们收获很大，效果挺不错！

蓬莱星宇进出口有限公司 李亮邦

我们一直都是做进出口的企业，这展会我们应该是每年都要参加，效果还真不错，提供比较好的平台给
大家伙，OEM这块就是给一个中型企业提供一个比较好的平台，能迅速在国内各大商超展开销售。

河北匡趣食品有限公司 张志宏

我们在欧洲做贴牌很成功，参加这个展会，是为了在国内寻找到一些超市、经销商，给他们做一些贴牌
，开拓中国贴牌市场，相信一定能做出好的成绩。

青岛诚田食品有限公司 葛妍斐

这是一个性展会，针对性比较强，对我们供应商来说，成功率相对高一些，我是比较看好OEM的，我们
合作也有很多大型超市，有一些相对比较成熟，但是也有一些也是在不断的摸索中，但这是未来零售必
然趋势

浙江小博士饮料食品有限公司

这个展会让企业有了一个更好的平台和机会跟卖场的高层领导直接沟通。

广州雅威生物科技有限公司 苏跃

这个展会观众质量很不错，采购商比较大型的，像易初莲花，立丰国际，比较的商家都有过来，对我们
来说这是很好的机会，效果很好。

湖州优全护理用品科技有限公司 OEM部经理 胡晋源

“这个展会不仅让我们有机会回访老客户敲定明年订单，还使我们有机会与更多对湿巾有需求的商超客
户达成了意向合作。”



桂林雪芙莲日化有限公司 潘自标

自有品牌的发展趋势，需要这个展会来拓展，对我们生产厂家创造了更广的平台，这样效果会更好，靠
我们自己毫无头绪，参加这个展能有事倍功半的效果。

汕头润晶化妆品有限公司 严永国

根据国内发展趋势，全国零售贴牌形势是大好，我们也是看准了这个市场，针对这个市场我们参加这个
展会，效果不错。

声科家居用品（上海）有限公司 销售总监 赵泽封

展会感觉还不错，接触到二线城市的客户比较多，因为我们已经进入了一线城市的大型及较大型的商超
，占有了一定的市场份额，正想着接触这些二三线超市客户呢。

河北金温迪纺织有限公司 销售经理任 利军

“这个展会性很强，采购商质数不错，主办方这方面做的很好。这几天下来，我们与很多大的客户都达
成了意向合作，展后将继续跟进。”

固安东海环宇日用品有限公司 总经理 江恩法

相信商超直接采购自有品牌产品未来会有更大空间，展会能接触国内的终端采购商，也有这么多国外买
家，为我们创造了更多的生意机会！

金华市绿康塑料厂 王华

参加这个展会能帮助我们跟国内的各大卖场建立合作关系，帮他们做OEM贴牌，也让他们了解一下我们
工厂的实力，了解我们产品的性价比和竞争力。

惠州美熙日用品有限公司 王轩

我们是香港公司，一直有在做自有品牌，比如香港屈臣氏里的清洁剂，国内很多一线品牌礼品及不锈钢
的厨卫产品等，这个展会让我们了解更多国内自有品牌的代加工操作模式，接触更多国内买家。
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